

Crea campus Monterrey red de acompañamiento para comunidad Tec



Con el fin de brindar apoyo a personas de la **comunidad Tec** que atraviesan una situación relacionada con violencia de género y dignidad humana, en el **campus Monterrey** se ha creado una red de acompañamiento que se suma al punto de atención del **Centro de Reconocimiento de la Dignidad Humana (CRDH)**.

Conformada por estudiantes, colaboradoras y profesoras del Tec, los integrantes se encargarán de orientar sobre el **Protocolo de Actuación y Prevención de la Violencia de Género y dignidad humana**, así como difundir estrategias para generar espacios seguros en el campus.

“Se encargarán de proporcionar herramientas socioemocionales para apoyar a personas que sientan han sido vulneradas en su dignidad humana”, precisó Miriam Orozco, coordinadora del Punto de atención del [CRDH](#).

“Nos gustaría que tanto la comunidad estudiantil como colaboradores y colaboradoras se sientan acompañadas y acompañados, se sientan en un espacio seguro, donde de alguna manera puedan tener la certeza que estamos apoyando, que estamos trabajando para tener un campus seguro”, añadió.



/> width="900" loading="lazy">

Las y los 14 integrantes de la red portarán un distintivo que los identifique como personas que brindan ayuda a quienes lo necesiten en este rubro.

"Nos gustaría que tanto la comunidad estudiantil como colaboradores y colaboradoras se sientan acompañadas".

Formación de espacios seguros

La creación de la **red de acompañamiento** se gestó con el fin de darle mayor visibilidad al punto de atención del **CRDH**.

"Nace también de la necesidad del acompañamiento de algunas personas que venían a poner algún reporte aquí al punto de atención.

"Justo ser acompañadas en cada una de las etapas de nuestras fases del protocolo, porque algunas personas tenían necesidad debido a que son foráneas y contaban con pocas redes de apoyo", explicó Orozco.

Fue el 19 de octubre cuando inició oficialmente esta iniciativa, cuyos voluntarios se mantendrán por un año.

Las y los integrantes de la red han recibido capacitación en temas como **acompañar a víctimas; un curso de violencia de género, del protocolo de actuación del Tec, de autocuidados, primeros auxilios psicológicos, el ABC de la contención emocional**, entre otros.



/> width="900" loading="lazy">

Se encargarán principalmente de 2 funciones, comentó Orozco.

*“Una es la categoría de **información**, que va a consistir en mencionarle a la comunidad estudiantil a través de ciertas charlas lo que es la red de acompañamiento, lo que hacemos en el punto de atención como diversidad, violencia de género, equidad de género, sesgos inconscientes, entre otros.*

*“Y tenemos propiamente la categoría de las personas que conforman la red, justo de **ser acompañantes**, como mencionaba, van a estar en cada una de etapas de nuestro protocolo o de algún proceso del CRDH con las personas que así lo requieran”, expresó.*

Será un **distintivo morado**, ya sea un botón en la ropa o en la mochila, el que portarán los integrantes de dicha red.

Para reportar algún caso de violencia de género o de dignidad humana está disponible el **WhatsApp** 8117904482, o puedes asistir a Centro de Congresos piso 1, oficina 226.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: